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歯科医師会だより 48号 

 
仙南歯科医師会の「令和 3年度口腔の健康づくり月間」事業である「養護教諭との口腔衛生指導に関する

研修会」が白石刈田学校保健会の協力の下 11/9 に開催され無事終了しました。これにより年内の大きい事

業は 12/22(水)にホテル原田 in さくらで開催される令和 3 年度第 2 回定例会のみとなりました。本定例会

は仙南歯科医師会の忘年会も兼ねる予定でした。しかしながら新型コロナウイルス感染症が落ち着いてい

るとは言え大人数であること、宮歯もすべての会議後の公な飲食の禁止をしていること、また 1/8開催予定

の宮歯新年会の中止決定をしたことを受けて役員会で協議したところ全会一致で忘年会および新年会も中

止にすることにしました。本決定は大変残念なことですが来年 4 月の総会終了後には是非会員の皆様と美

味しい料理とお酒を楽しみたいと執行部も考えておりますのでご了承いただきたいと思います。 

尚、今回の定例会も前回同様 ZOOM 使用のハイブリッド会議とさせていただきます。会場の「ホテル原田

in さくら」は 8 月に開催した「ララさくら」と違い Wi-Fi 完全完備（その分値段はかかります）ですので

音声や画像の乱れに関しては前回より少なくなる予定です。今年最後の会合ですので皆様お忙しい時期で

はありますがご出席のほどよろしくお願いします。       仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さん、おばんでございます。役員全員が対面で顔を合わせるのは新執行部になって初めてになります。実

際直接会ってみないと分からないことや、新しい歯科医師会室をお披露目したいこともあり集まってもら

いました。今日は協議、報告をしっかりやった上で早く終われればと思います。それではよろしくお願いし



ます。 

3．各支部報告 

①柴田 10 月 8 日に柴田支部役員会、10 月 27 日に柴田支部第 1 回定例会を Zoom で行ったことを報告。 

②白石 11 月 9 日に白刈学校保健会の Web での養護教諭の研修会を行うことを報告。 

③角田 黒須先生が瑞宝双光章を受章（叙勲）されたことを報告。 

4．協議 

1）第２回定例会に向けて（協議事項、議長選出等） 

・開催様式は参集型（ホテル原田）とリモート（Zoom）のハイブリッド形式に決定。 

・定例会後の忘年会は中止、会場参加者への弁当配布はなし。 

・議長選出に関して小屋常務から内諾を得た。 

・協議題案 新型コロナウイルス対策関連、仙南歯科医師会ホームページの立ち上げに関して、 

8 万円の補助金の申請説明、学校歯科から各学校へ歯磨き指導等の提言書について 

2）今後の事業について（忘年会、新年会、税務講習会等） 

①12 月役員会は定例会の準備を兼ねてホテル原田とのハイブリッド形式で開催に決定。 

②1 月役員会は Zoom 会議を予定。 

③2 月役員会において山田宏参議院議員のデンタルミーティングを予定。 

④宮歯新年会が中止になったことから、仙南歯科医師会新年会の中止が決定。 

⑤税務講習会は 2 月に開催予定（おそらくハイブリッド形式）。 

⑥社保伝達講習会は 3 月下旬に開催予定。詳細は次回役員会で協議。 

3）仙南歯科医師会ホームページについて 

プロジェクトチームを立ち上げ、来年度の予算に計上し、具体的な活動をすすめていくことが決定。 

定例会の協議題とし、会員の意見を伺うこととした。 

4）その他 なし。 

5．報告 

1）会長 

（千木良先生）歯科関連の叙勲について、仙南歯科医師会は推薦等の関与はしておらず、宮歯が条件を満

たした候補者から推薦者を決定していることを説明。 

（玉野井先生：補足）叙勲の条件や選定プロセスの説明。 

2）副会長 

（目黒先生）西村明宏議員より衆院選の報告のメールをいただいたことを報告。 

3）宮歯理事 

（井上先生）第 8 回宮歯理事会について報告。 

新入会員は仙台２名、令和 4 年度宮歯新年会は中止、新型コロナ見舞金を 16 日間休診した仙台の先生に

支給したことを報告。臨時の会員周知の方法について協議、住友不動産との裁判の経過を報告。12 月 11

日合同役員協議会の開催が決定されたことを報告。 

4）宮歯常務理事 

（山崎先生）大崎歯科医師会で開催された障害児・者歯科保健・医療体制整備事業の紹介。 

（小田部岳先生）広報の地区担当者会が 11 月 5 日に開催されることを報告。宮歯の IT 化検討委員会に

おいて、宮歯のホームページをより活用していただくなど郵送以外の周知方法へ変更の検討がされている

ことを報告。 

5）専務理事 

（飯淵信先生）千木良会長、目黒副会長と西村明宏先生の陣中見舞いに行ったことを報告。入会を希望さ



れた小田部洋平先生の面談を行ったことを報告。（その後役員会で、小田部洋平先生の入会は満場一致で

承認となった。） 

6）委員会 

○総務・後藤拡先生 

白刈学校保健会研修会の進行計画について参加する先生に説明と確認。仙南歯科医師会の封筒の新しい

デザインの確認と初期作成枚数の確認。 

○学術・榊原先生 

12 月 22 日に学術の地区担当者会に出席予定であることを報告。 

○学校歯科・榊原先生 

11 月 14 日に第 1 回学校歯科委員会を開催したことを報告。学校保健会功労者は千木良あき子先生、竹

内信治先生、長谷武先生、菊池利夫先生、榊原伊織先生。各学校に歯磨きに関するアンケートを依頼し

たことを報告。集計結果について次回役員会で報告予定。11 月 6 日に学校歯科の地区担当者会に出席

予定であることを報告。 

○医療管理・西村先生 

令和 3 年度新型コロナウイルス感染症感染拡大防止継続支援補助金のご案内について報告。金額は 8 万

円、ホームページからの申請、領収書の添付は不要。詳細は定例会で報告予定。 

○総務・伊藤利先生 

以前会員の先生に依頼した緊急連絡先についてその管理方法の確認。 

○会計・菅野先生 

ネットバンキングについて 65 名の先生から口座番号を教えていただいたことを報告。 

○地域保健・前田先生 

令和 4 年度歯科休日当番表を作成したことを報告。11 月 12 日に令和 4 年度第 35 回歯と口の健康まつ

り準備委員会を開催したことを報告。Web 開催とし、村田町から協力委託金の了承を得たことを報告。

開催までのスケジュールの概要を説明。10 月 15 日に第 1 回仙南歯科医師会地域保健委員会を開催した

ことを報告。休日歯科診療の運営・管理の角田支部担当を関根先生に依頼、内諾を得たことを報告。施

設協力医の契約ついて委員会で協議された内容・意見について報告、次回役員会の協議題となった。 

○広報・武者先生 

11 月 5 日に広報の地区担当者会に出席予定であることを報告。 

○在宅歯科・武者先生 

10 月 12 日に仙南歯科医師会在宅委員会が開催されたことを報告。3 支部における歯科ポータブルユニ

ットの状況確認のアンケートを依頼予定であることを報告。訪問診療報告書の簡略化を検討しているこ

とを報告。周術期について勉強会を計画していることを報告。柴田地区の介護認定審査委員が奥田先生

に変更になったことを報告。3 年後の障害児・者歯科保健・医療体制整備事業の当地区受け入れ体制に

ついて提案があったことを報告。仙南保健所でオーラルフレイルについて Web 配信が予定されている

ことを報告。 

○社保・清原憲先生 

令和 5 年度まで高点個別指導は行われないことを報告。同窓の先生の個別指導のサポートを行ったこと

を報告。歯科医師国保の給付制限について、事前の申請書を用意すれば従業員の家族は給付制限の対象

の限りでないことを説明。 

○体制整備・飯淵信先生 

事務員・事務室の進捗状況について報告。9 月 1 日に事務員（井伊彩香さん）と雇用契約を結び、雇用

保険、給与、事務員に預ける小口現金について報告。事務室について白石市と使用契約、改装工事、複



合機の移設が完了したことを報告。年賀状のリスト表の確認。 

7）その他 

（小屋先生）10 月 14 日、10 月 25 日に Web 接続テストを兼ねた仙南地域災害連絡会が開催したことを

報告。10 月 17 日学校歯科関連で西住小学校生きる力を育む歯・口の健康づくり推進事業、推進委員会を

開催し、1 月 26 日講演予定であることを報告。11 月 15 日柴田町のフッ化物洗口事業の検討会に小田部

岳雄柴田歯会会長と共に参加予定であることを報告。 

6．その他 なし。 

7．監事講評 監事 玉野井 修 

予定より時間は少し過ぎてしまいましたが、皆様ご苦労様でした。執行部は大変良く頑張っていて、理事の

先生もよく協力されて素晴らしく、このままの調子で頑張っていただきたい。また、今執行部で最大のヒッ

トは井伊さんの採用だったという感じがしますし、そのように言われ続けるよう井伊さん頑張ってくださ

い。今後ホームページの立ち上げや法人化の時にも欠かせない事務仕事をやっていただくことになると思

います。以上でございます。大変素晴らしいです。 

8．閉会 副会長 小田部 晃二郎 

先生方どうも遅くまでご協議いただきましてありがとうございました。今度の日曜日には立冬ということ

で寒さ本番となりますので皆様ご自愛をいただきたいと思います。これから事務室で集合写真を撮りたい

と思いますのでご協力の程お願いを申し上げます。これをもちまして令和 3 年度第 8 回の役員会を終了い

たします。お疲れさまでした。 

議事録 総務 関根直輝 

 

編集後記 

日ごとに寒さを感じる毎日ですが、秋の行楽シーズン真っ只中です。コロナの感染状況も急激に改

善し、様子を見ながらの経済活動再開です。私は２年ぶりに友人たちと裏磐梯に旅行に行きました。 

紅葉も美しく秋の味覚を楽しみ、気分爽快でした。観光地では、皆さんマスク越しの表情は明るく、

以前の生活に戻りつつある喜びを実感しました。第６波、インフルエンザに十分気を付けながら 

春を迎えたいものです。歯科医師会のおける忘年会・新年会の開催はまだまだ慎重な状況ですが明

るい未来を期待しております。会務におきましては、役員の先生方の頑張りにいつも刺激を受けて

いるところです。                        

                                     清原憲治 

 


